



## FE DE ERRATAS

### La Estrella aclara cifras de denuncias por convivencia escolar

● En la edición de este martes 6 de mayo, en la página 3 de La Estrella de Arica apareció la nota titulada "Denuncias por convivencia escolar ya superan a las de 2024". Por un error involuntario, la nota indicaba que "en el primer trimestre se registraron 18 reclamos en la Superintendencia de Educación, mientras que el año pasado hubo 9 en esta temática", y posteriormente agregaba que "la cifra, en lo que va del año, ya duplicó el total de denuncias recibidas durante el 2024 en el ámbito Convivencia (9)". De acuerdo a la información entregada por la Superintendencia de Educación, durante el primer trimestre de 2025 se registraron en la región 24 denuncias por distintas temáticas, de las cuales 18 (64%) refiere a temas de convivencia escolar. Estas denuncias duplican las que se presentaron durante el mismo periodo de 2024, es decir, el primer trimestre, y no a las que se registraron durante todo el año pasado, como indicaba la nota en su texto y título, como también en el titular principal de este Diario. La Estrella lamenta los inconvenientes y la confusión que este error involuntario puede haber provocado. ☹